

A un mes del homicidio de Parmenio Medina

# Policía con buenas pistas

## ● Confirmado el fin de *La Patada*

**ADRIÁN MEZA GRANADOS**  
*Redactor de La Nación*

A un mes del asesinato del periodista y productor radiofónico Parmenio Medina Pérez, las investigaciones judiciales caminan —según las autoridades— por un terreno sólido.

Ayer, el hijo del desaparecido director del programa *La Patada*, Rodolfo Medina, dijo en rueda de prensa que las pesquisas van bien, de acuerdo con datos obtenidos de fuentes allegadas al caso.

Parmenio Medina murió, el pasado 7 de julio, de tres impactos de bala que le propinaron a 25 metros de su casa, en San Miguel

de Santo Domingo de Heredia.

Hoy, el hermetismo que rodea a las investigaciones es mayor al que inicialmente se vivió debido a informaciones publicadas que, supuestamente, afectaron hace algunos días las pesquisas.

Sin embargo, ahora el panorama es de nuevo positivo. "Es una investigación a fondo que va bien encaminada. Hay elementos importantes que se valoran", explicó Carlos Arias, fiscal general de la República.

El jerarca añadió que el caso no es sencillo, por lo que no se puede esperar que de la noche a la mañana se esclarezca todo.

Por su parte, la fiscal encargada de la investigación, Leda Méndez, manifestó que el caso apenas inicia y no se puede clasificar.

"Es un caso difícil que requiere mucho tiempo, muchas horas hombre. Pero todo va muy bien",

agregó.

A una conclusión similar llegaron Lineth Saborío, directora del OIJ, y Rogelio Ramos, ministro de Seguridad Pública.

Para este caso el Gobierno solicitó la colaboración de la Dirección Administrativa de Seguridad (DAS) de Colombia ante la presencia de sicarios.

Empero, estos únicamente explicaron el modo de operar de este tipo de delincuentes en Colombia, un país en donde la realidad es otra.

Así lo aseguró ayer el fiscal Arias, quien tampoco desestimó la colaboración prestada por los suramericanos.

Actualmente el OIJ le sigue la pista a varios sospechosos por la muerte de Medina. La mayoría están involucrados con la parte intelectual del crimen y no con la material.

Sobre estos aspectos la policía no dio detalles para no entorpecer las pesquisas.

### Cierre de programa

Ante la muerte del productor radiofónico la familia de este y sus compañeros de trabajo decidieron cerrar el programa.

Según dijo Rodolfo Medina, la decisión se tomó en grupo, así como otras que posteriormente se dieron y ahora, aparentemente, generan cierto conflicto.

Algunas frases de Medina dejaron entrever problemas entre la familia y varios de sus allegados.

Un ejemplo se presentó cuando explicó que un capital en dólares de Coopepatada, fundada por Medina y el elenco, sí se entregará como lo establece un contrato.

Sobre los problemas y otras situaciones como de herencia, la familia prefirió no ahondar.



**CONFIADOS.** Rodolfo Medina aseguró ayer que el crimen de su padre, Parmenio, no quedará impune pues sabe y conoce parte de la investigación que realiza la policía. Al fondo, su esposa, Ana Umaña, y su cuñado Gerardo Mora.